

Iodol.....	1 partie.
Alcool... ..	3 parties.
On : Iodol... ..	1 partie.
Ether	4 parties.

à la dose de 0 gr. 36 à 1 gr. 20 par jour. Amélioration notable après un mois, et guérison complète après deux mois. L'auteur fait observer que, en cas de besoin, on peut donner sans crainte aucune jusqu'à 1 gr. 80 ou 2 gr. 50 par jour.

En résumé, l'auteur recommande l'iodol dans tous les cas de syphilis tertiaire où, par suite d'idiosyncrasie, le malade ne peut pas supporter le traitement spécifique.—*Journal de médecine de Paris.*

L'antisepsie par l'eau oxygénée, par M. PAUL GIBIER.—Malgré plusieurs travaux importants démontrant le pouvoir antiseptique de l'eau oxygénée (bioxyde ou peroxyde d'hydrogène) l'usage de cette substance ne s'est pas encore répandu. Cela tient à diverses causes, dont la plus importante est l'inégalité de composition du produit fourni par l'industrie sous le nom d'eau oxygénée.

Néanmoins si l'on parvient à se procurer cette substance à l'état de pureté, on peut s'assurer qu'elle possède des propriétés germicides extrêmement énergiques. Les expériences que j'ai faites sur différents microbes pathogènes m'ont prouvé que l'action destructive de l'eau oxygénée sur les microbes, est presque instantanée.

Un fait pourra donner une idée de la tolérance des tissus pour l'eau oxygénée à la dose antiseptique : lorsque j'essayai l'action de ce liquide sur le virus rabique, je fis en me servant du lapin l'injection de la dure-mère, sur le cerveau ; quand je retirai l'aiguille un bouillonnement se produisit, amené par le dégagement de l'oxygène, mais l'animal n'éprouva aucun malaise immédiatement après l'injection, ni jamais depuis.

Il semblerait que c'est sous forme d'ozone que l'oxygène agit dans l'eau oxygénée ; ce qui paraît le démontrer c'est que ce liquide donne les réactions de l'ozone et non celles de l'oxygène.—*Bulletin médical du Nord.*

Ne te plains pas, confrère, si la vie n'a pas réalisé toutes tes espérances : songe, pour t'apaiser, qu'elle n'a pas non plus justifié toutes les craintes.—Hélas ! Le monde est un bazar, où les profits ne sont pas tant pour les marchands, qui y apportent les ballots les plus précieux, que pour ceux qui y font le plus d'étagage. Mais bast ! de toutes les habiletés, la plus grande est encore d'être honnête et d'agir noblement.